

## Lamentan violencia política

"Aunque la participación de las mujeres en las elecciones es un hecho, la violencia política en nuestra contra también lo es en un clima nacional que sólo causa división, rencores y odio", expuso en la tribuna de San Lázaro la diputada Ana Laura Sánchez Velázquez (PAN).

Al conmemorar el 77 aniversario del reconocimiento de las mujeres a votar y ser votadas en el ámbito municipal, hizo un llamado al gobierno federal para que garantice la seguridad de todas las aspirantes a cargos de elección popular.

"No podemos permitir que los grupos delincuenciales se apoderen de nuestros espacios democráticos", remarcó.

- Ivonne Melgar